

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Sifat Penelitian

1. Jenis Penelitian.

Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian lapangan (field research).

2. Sifat Penelitian.

Adapun sifat penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Kuantitatif adalah metode yang digunakan untuk penyajian hasil penelitian dalam membentuk angka atau statistic (Suliyanto, 2006) Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui besarnya pengaruh tingkat pendapatan dan gaya hidup terhadap kinerja karyawan di bank Syariah Indonesia

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian adalah suatu tempat di mana penelitian itu dilakukan. Penelitian ini dilakukan di BSI KCP Amuntai (Bank Syariah Indonesia) Kalimantan Selatan. Alasan memilih penelitian di tempat bsi amuntai karena letaknya berada di kabupataen hulu sungai utara yang mana itu tempat tinggal saya berada. Dan sebelum melakukan penelitian di tempat bsi amuntai saya juga melakukan pencarian nasabah sebanyak 20 nasabah.

C. Subjek dan Objek Penelitian

1. Subjek Penelitian

Subjek penelitian ini adalah seluruh Karyawan BSI KCP Amuntai (Bank Syariah Indoensia) Kalimantan Selatan.

2. Objek Penelitian

Objek penelitian ini adalah pengaruh tingkat pendapatan dan gaya hidup terhadap kinerja karyawan BSI KCP Amuntai (Bank Syariah Indonesia) Kalimantan Selatan.

D. Populasi dan Sampel Penelitian

1. Populasi

Populasi adalah wilayah generalisasi yang terdiri dari subjek atau objek yang mempunyai kualitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya (Sugiono, 2007). Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Karyawan BSI KCP Amuntai (Bank Syariah Indonesia) Kalimantan Selatan.

2. Sampel

Sampel adalah hanya sebagian yang dapat diambil dari populasi (Idrus, 2009) Metode pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah non-probability sampling yakni dengan teknik sampling total, yaitu tehnik menentukan sampel dengan seluruh anggota populasi. Menurut Sugiono Sampling total adalah teknik penentuan samel bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel. Hal ini sering dilakukan bila jumlah populasi relatif kecil atau kurang dari 18 orang (Sugiono, Statistika Untuk Penelitian, 2016) dikarenakan menggunakan teknik sampling total maka jumlah sampel dalam penelitian ini sama dengan jumlah populasi.

E. Data dan Sumber Data

1. Data Primer

Merupakan data yang didapat dari sumber pertama baik individu atau perorangan (Umar, 2010). Data ini didapat dengan menggunakan kuesioner melalui studi lapangan (F, 2013) Adapun data yang diperoleh meliputi karakteristik responden dan persepsi responden terhadap variabel penelitian yang didapatkan melalui instrumen pengumpulan data yang berbentuk koesioner tersebut.

2. Data Sekunder

Data Sekunder adalah data yang didapat dari catatan, buku, majalah berupa laporan keuangan, publikasi perusahaan, laporan pemerintah, artikel, buku-buku sebagai teori, majalah, dan lain sebagainya (Sugiono, Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D, 2014). Data sekunder dalam penelitian ini adalah data dari Bank Syariah Indonesia Banjarmasin, buku-buku tentang tingkat pendapatan dan gaya hidup dan jurnal-jurnal tentang tingkat pendapatan dan gaya hidup, dan internet.

F. Variabel Penelitian

1. Variabel Penelitian

Sering disebut variabel output, kriteria, konsekuen, sering disebut sebagai variabel terikat, variabel terikat merupakan variabel yang dipengaruhi atau menjadi akibat adanya varibel bebas (Sugiono, Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D, 2014). Variabel Dependen (variable terikat) dalam penelitian ini yaitu Produktivitas Kerja (Y).

2. Variabel Independen

Sering disebut variabel stimulus, predictor, antecedent. Sering disebut variabel bebas. Variabel bebas merupakan variabel yang mempengaruhi atau yang menjadi sebab perubahan atau timbulnya variabel dependen (terikat) (Sugiono, Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D, 2014). Variabel Independen (variabel bebas) dalam penelitian ini yaitu variabel Kesehatan Kerja (X1) dan Keselamatan Kerja (X2).

G. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data adalah suatu prosedur yang sistematis dan standar untuk memperoleh data yang diperlukan. Untuk mempermudah dalam mengumpulkan data dan untuk mendapatkan fakta kebenaran yang terjadi pada subjek atau objek penelitian, maka penulis menggunakan teknik Kuesioner dan Dokumentasi.

1. Kuesioner atau Angket, merupakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara memberi seperangkat pertanyaan atau pernyataan tertulis kepada responden untuk dijawabnya. Kuesioner dalam penelitian ini berupa pernyataan tertutup atau terbuka yang diberikan penulis kepada 35 responden secara langsung kepada Karyawan di Beberapa Bank Syariah Indonesia di Banjarmasin.
2. Dokumentasi, yaitu mencari data mengenai hal-hal atau variabel yang berupa catatan, transkrip, buku, surat kabar, majalah, agenda, dan sebagainya (Suharsini, 2002) Teknik yang digunakan sebagai penunjang untuk mengetahui tentang pengaruh, sejarah berdirinya Bank Syariah

Indonesia, profil, serta data-data yang diperlukan lainnya untuk penelitian ini.

H. Desain Pengukuran

Skala pengukuran yang digunakan dalam kuesioner ini adalah skala Likert yaitu skala yang digunakan untuk mengukur sikap, pendapat, dan persepsi seseorang atau sekelompok orang tentang fenomena sosial.

Dengan skala Likert, maka variabel yang diukur dijabarkan menjadi indikator variabel. Kemudian indikator tersebut dijadikan titik tolak untuk menyusun item-item instrumen yang didapat berupa pertanyaan atau pernyataan. Jawaban setiap item instrumen yang menggunakan skala likert mempunyai gradasi dari sangat positif sampai sangat negatif, yang dapat berupa kata-kata antara lain

Sangat setuju	SS	5
Setuju	S	4
Ragu-ragu/netral	RR	3
Tidak setuju	TS	2
Sangat tidak setuju	STS	1

I. Teknik Analisa Data

1. Uji Validitas

Instrumen yang valid berarti alat ukur yang digunakan untuk mendapatkan data (mengukur) itu valid. Valid berarti instrumen tersebut dapat digunakan untuk mengukur apa yang diukur (Sugiono, Statistika

Untuk Penelitian, 2016). Suatu instrumen dapat dikatakan valid apabila $r_{hitung} > r_{tabel}$. Sedangkan instrumen pernyataan dikatakan tidak valid apabila $r_{hitung} < r_{tabel}$.

2. Uji Realibilitas

Instrumen yang bila digunakan beberapa kali untuk mengukur objek yang sama, akan menghasilkan data yang sama. Dalam penelitian ini akan dilakukan uji reliabilitas dengan menggunakan SPSS 22 for windows. Pernyataan yang telah dinyatakan valid, maka akan ditentukan reliabilitasnya (Sugiono, Statistika Untuk Penelitian, 2016).

3. Uji Asumsi Klasik

Untuk mengetahui apakah hasil estimasi regresi yang dilakukan terbebas dari yang mengakibatkan regresi yang diperoleh tidak valid dan akhirnya hasil regresi tersebut tidak dapat dipergunakan sebagai dasar untuk menguji hipotesis dan dengan penarikan kesimpulan, maka digunakan asumsi klasik. Adapun asumsi yang digunakan dalam Regresi Linier Berganda sebagai berikut : (Hastono, 2017)

a. Asumsi Eksistensi (variable Random)

Untuk tiap nilai dari variabel X (variabel independen), variabel Y (dependen) adalah variabel random yang mempunyai mean dan varian tertentu. Asumsi ini berkaitan dengan teknik pengambilan sampel. Untuk mengetahui asumsi ini, sampel yang diambil harus dilakukan secara random. Cara mengetahui asumsi eksistensi dengan cara melakukan analisis deskriptif variabel residual dari model, bila residual

menunjukkan adanya mean dan sebaran (varian atau standar deviasi) maka asumsi ekstensi terpenuhi.

b. Asumsi Independen

Suatu keadaan di mana masing-masing nilai Y bebas satu sama lain. Tidak diperbolehkan nilai observasi yang berbeda yang diukur dari suatu individu diukur dua kali. Untuk mengetahui asumsi ini dilakukan dengan cara mengeluarkan uji Durbin Waston, bila nilai Durbin -2 s.d. $+2$ berarti asumsi terpenuhi, dan sebaliknya.

c. Asumsi Linearitas

Untuk mengetahui asumsi linieritas dapat diketahui dari uji ANOVA (overall F test) bila hasilnya signifikan (p value)

d. Asumsi Homoscedasticity

Varian nilai variabel Y sama untuk semua nilai variabel X. Homoscedasticity dapat diketahui dengan melakukan pembuatan plot residual. Bila titik tebaran tidak berpola tertentu dan menyebar merata di sekitar garis titik nol maka dapat disebut varian Homogen pada setiap nilai X dengan demikian asumsi homoscedasticity terpenuhi, dan sebaliknya.

e. Asumsi Normalitas

Variabel Y mempunyai distribusi normal untuk setiap pengamatan variabel X dapat diketahui dari Normal P-P Plot residual, bila data menyebar di sekitar garis diagonal dan mengikuti arah garis diagonal,

maka model regresi memenuhi asumsi model regresi tidak memenuhi asumsi normalitas.

J. Analisis Regresi Linear Berganda Dua Prediktor

Penelitian dilakukan untuk mengetahui pengaruh tingkat pendapatan dan gaya hidup terhadap kinerja karyawan, untuk dapat meramalkan bagaimana pengaruh tingkat pendapatan dan gaya hidup terhadap kinerja kerja Karyawan. Maka data mentah dari hasil penelitian perlu disusun kedalam tabel, dari tiga instrumen yang dikembangkan untuk menjangkau data tentang Tingkat Pendapatan, Gaya Hidup dan Kinerja karyawan yaitu sebagai berikut :

Y = Kinerja Karyawan

X_1 = Tingkat pendapatan

X_2 = Gaya hidup

$$\sum Y = an + b_1 \sum X_1 + b_2 \sum X_2$$

$$\sum X_1 Y = a \sum X_1 + b_1 \sum X_1^2 + b_2 \sum X_1 X_2$$

$$\sum X_2 Y = a \sum X_2 + b_1 \sum X_1 X_2 + b_2 \sum X_2^2$$

K. Hipotesis

Dalam penelitian, hipotesis diartikan sebagai jawaban sementara terhadap rumusan masalah penelitian (Sugiono, Statistika Untuk Penelitian, 2016, hal. 84). Berdasarkan permasalahan dan teori-teori yang telah dijelaskan sebelumnya, maka hipotesis yang dikemukakan sebagai berikut : Program Keselamatan dan Kesehatan kerja termasuk salah satu program pemeliharaan yang ada di perusahaan.

Pelaksanaan program keselamatan dan kesehatan kerja bagi karyawan sangatlah penting karena bertujuan untuk menciptakan sistem keselamatan dan kesatuan kerja yang nantinya dapat meningkatkan produktivitas kerja karyawan.

Adapun perumusan H_a dan H_0 adalah sebagai berikut:

1. H_a = Tingkat Pendapatan memiliki pengaruh secara parsial terhadap kinerja karyawan

H_0 = tingkat pendapatan tidak berpengaruh secara parsial terhadap kinerja karyawan

2. H_a = Gaya Hidup memiliki pengaruh secara parsial terhadap kinerja karyawan

H_0 = Gaya hidup tidak memiliki pengaruh secara parsial terhadap kinerja karyawan

a) Pengujian Hipotesis secara simultan (uji F)

Uji F dimaksudkan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh yang signifikan atau tidak antara semua variabel independen terhadap produktivitas karyawan Bank BSI KCP Amuntai. Pengujian terhadap hipotesis yang diajukan ditetapkan dengan ketentuan sebagai berikut :

(1). Apabila angka probabilitas signifikansi $> 0,05$ maka H_a ditolak.

(2). Apabila angka probabilitas signifikansi $< 0,05$ maka H_a diterima.

b) Pengujian hipotesisi secara parsial (uji T)

Pengujian ini dimaksudkan untuk membuktikan hipotesis yang diajukan, apakah variabel-variabel independen berpengaruh terhadap

produktivitas kerja karyawan BSI KCP Amuntai. Pengujian terhadap masing-masing hipotesis yang diajukan ditetapkan dengan ketentuan sebagai berikut:

(1). Apa bila angka probabilitas signifikansi $> 0,05$ maka H_a ditolak.

(2). Apabila angka probabilitas signifikansi $< 0,05$ maka H_a diterima